



Vous aimez le poker ? Vous voulez apprendre à y jouer ou vous perfectionner dans une ambiance chaleureuse et conviviale ?  
Alors rejoignez-nous !

Nous serons présent à la maison des associations tous les 1ers et 3èmes vendredi de chaque mois à 20h30.

Les meilleurs joueurs sont récompensés en fin d'année suivant le classement trimestriel ainsi que du classement annuel.

Serez-vous un fish ou un shark ????

Démarrage des hostilités dans la bonne humeur le vendredi 13 septembre 2019 à 20h30.

Adhésion : 60€